

Lunes 13 de noviembre de 2017

El Financiero TPP ENCIENDE CRÍTICAS AL AISLAMIENTO COMERCIAL DE EU SHAWN DONNAN Y JOHN REED
Un esfuerzo durante el fin de semana por parte de las restantes 11 naciones del Pacífico para seguir adelante con el amplio acuerdo comercial regional sin EU ha provocado nuevas críticas de que la política comercial de "EU Primero" de Donald Trump está dejando a Washington cada vez más aislado. Los 11 miembros que permanecen en el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) -que el gobierno de Obama pasó años negociando y del que el Sr. Trump se retiró en su tercer día en el cargo - anunciaron el sábado que habían llegado a un acuerdo sobre los "elementos centrales" de un acuerdo para proceder sin EEUU. El grupo aún tiene trabajo por hacer, ya que Canadá, Malasia y Vietnam buscan cambios a un acuerdo que han renombrado - a solicitud de Canadá - como el Acuerdo Global y Progresivo para la Asociación Transpacífico. Pero los funcionarios dijeron que el plan era firmar un acuerdo final a principios del próximo año, en un trato que eliminaría los aranceles sobre el 95 por ciento de los bienes comercializados en un bloque que cubre a 500 millones de personas y más de 10 billones de dólares en producción económica. P.C. TPP acuerdos comerciales Seguridad y estados, ganadores del gasto

Con información de Ixel González, Clara Zepeda y Víctor Piz La Cámara de Diputados reasignó 70 mil 800 millones de pesos al Presupuesto de Egresos de 2018 para totalizar 5 billones 279 mil millones de pesos, cuyo destino serán principalmente rubros relacionados con seguridad y un mayor gasto a los estados; en contraste las erogaciones en salud y gasto social disminuirán. El gasto en Defensa aumentará 11.4 por ciento, Marina 13.4 por ciento y el de Gobernación 5.4 por ciento real con respecto a 2017. En cambio, perdieron Comunicaciones y Transportes 4.7 por ciento, Salud con 4 por ciento, Turismo 5.3 por ciento, Agricultura 2.5 por ciento, Economía 4 por ciento, Conacyt 3.7 por ciento y Desarrollo Social 5.3 por ciento real y anual, expuso Vidal Llerenas, diputado de Morena. Por otro lado, los estados son de nuevo ganadores, ya que las participaciones a las entidades federativas crecerán más de cuatro por ciento. Asimismo, el ramo 23, de provisiones salariales y económicas, aumentó en 49 mil millones de pesos, 46 por ciento más de lo originalmente previsto para sumar 156 mil 463 millones de pesos. En tanto, se agregaron mil 815.7 millones de pesos al ramo 33 de aportaciones a entidades y municipios, a 688 mil 341.7 millones de pesos. P.C. Cámara de Diputados, Presupuesto de Egresos Reforma Ponderan operadores posible fin de TLC

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (13 noviembre 2017).- Merodeando en torno a las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) que se reanuda el miércoles está una posibilidad pequeña pero enervante: el pacto comercial puede ser desbaratado por completo, arrastrado al peso mexicano y el dólar canadiense. "Existe aproximadamente 10 por ciento de posibilidades de que un lado deje por completo el acuerdo", dijo Shawn Snyder, estratega en Citi Private Bank en Nueva York. "Eso sería un evento significativo". P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Se duplican remesas de mexicanos en UE

Notimex Bruselas, Bélgica (13 noviembre 2017).- Las remesas de los migrantes mexicanos residentes en la Unión Europea aumentaron a 246.7 millones de euros (287.9 millones de dólares) en el 2016, comparado con los 100 millones de euros del año precedente, según datos proporcionados hoy a Notimex por la oficina estadística comunitaria (Eurostat). México recibió cerca de 13.5 por ciento de todas las remesas enviadas desde la UE a los países de Centroamérica, región a la que le incorpora Eurostat. P.C. Eurostat, remesas, migrantes Prevé OPEP déficit de oferta en 2018

Reuters Londres, Inglaterra (13 noviembre 2017).- La OPEP elevó este lunes la estimación de demanda de su petróleo en el 2018 y dijo que el acuerdo de reducción del bombeo con otros productores estaba bajando el exceso de crudo almacenado, lo que generaría un déficit global de oferta en el mercado el año que viene. La Organización de Países Exportadores de Petróleo recortó además en su reporte mensual la proyección de oferta de los productores fuera del grupo para el 2018, y agregó que el consumo de crudo crecería más rápido de lo previsto debido a una economía mundial más fuerte de lo estimado. P.C. OPEP, sector energético, petróleo Destaca UE avances en TLCUEM

EFE Bruselas, Bélgica (13 noviembre 2017).- El vicepresidente de la Comisión Europea (CE) y responsable de Fomento del Empleo, Jyrki Katainen, dijo hoy que las conversaciones para actualizar el acuerdo comercial con México "avanzan muy bien" y señaló que lograrlo supondría, junto al ya existente con Canadá, un refuerzo al comercio basado en reglas. "Si conseguimos finalizar nuestra actualización del acuerdo comercial con México, la Unión Europea (UE) tendría acuerdos comerciales con Canadá y México, unas economías muy modernas, y se reforzaría el comercio basado en reglas mucho más que en una situación sin acuerdo", dijo Katainen en declaraciones a Efe. P.C. TLCUEM, acuerdos comerciales, economía mundial Reprueba el País en salarios y empleo Verónica Gascón Cd. de México (13 noviembre 2017).- El 62.5 por ciento de la población ocupada en el país, se encuentra por debajo de los tres salarios mínimos, lo cual le ha valido a México colocarse por debajo del promedio en América Latina, en calidad del empleo, de acuerdo con un análisis del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Advirtió que México se encuentra en la posición 13, de 17 países, en el Índice de Mejores Trabajos, ya que obtiene una calificación insuficiente, es decir, 50.3 puntos de 100. Mientras que el promedio en la región es de 57.1 puntos. "México obtiene niveles por debajo del promedio regional en ambas dimensiones: cantidad (participación y ocupación) y calidad (salarios suficientes y formalidad)", detalló el BID. P.C. BID, América Latina, salarios, empleo Facilitan crédito a mipymes y se duplica

Jessika Becerra Cd. de México (13 noviembre 2017).- El número de créditos bancarios otorgados a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) casi se duplicó de 2010 a 2017, según la Asociación de Bancos de México (ABM). En el año 2010 había 495 mil créditos y para 2016 eran 927 mil otorgados a cerca de 395 mil mipymes, señaló el organismo. P.C. sistema financiero, mipymes, créditos El Economista TPP sobrevive sin EU y desafía proteccionismo Roberto Morales Y Rolando Ramos Los ministros de comercio de 11 países pactaron aspectos clave con el objetivo de firmar el Acuerdo Integral, Comprensivo y Progresivo de la Alianza Transpacífica (CPTPP, por su sigla en inglés) durante el primer bimestre del 2018 y ponerlo en vigor en el 2019, como parte de “un acuerdo en

principio; celebrado en Da Nang, Vietnam. Los ministros se complacen en anunciar que han acordado los elementos centrales del acuerdo global y progresivo para la asociación transpacífico; afirmaron en una declaración conjunta, que refiere además el cambio de nombre del pacto comercial anteriormente conocido como Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés) al citado CPTPP. P.C. TPP, acuerdos comerciales FMI estima una desaceleración económica para México en 2018 Reuters El Fondo Monetario Internacional (FMI) estima que la economía de México desacelerará su ritmo en 2018 para crecer un 1.9% frente a una expansión esperada del 2.1% en 2017, según un reporte publicado el lunes. El consumo privado sigue siendo el principal impulsor de la actividad, apoyado por las exportaciones de manufacturas, mientras que la inversión se ha mantenido débil en medio de la incertidumbre sobre la futura relación comercial de México con Estados Unidos, destacó el FMI en su reporte. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos, economía mundial Riesgo país se coloca una unidad arriba que la semana pasada Notimex El riesgo país de México se colocó en 188 puntos base este viernes, apenas una unidad más respecto a su nivel observado una semana antes. Al 10 de noviembre de este año el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 44 puntos base por debajo del cierre de 2016, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. SHCP, riesgo país México, con entusiasmo por Inteligencia Artificial en la banca: estudio Claudia Juárez Escalona México es uno de los países que muestra más entusiasmo por la Inteligencia Artificial (IA) en el sector bancario, junto con Brasil y Reino Unido, de acuerdo con un estudio realizado por GFT sobre el estado de digitalización en dicho sector. Actualmente 50% de los bancos mexicanos están desarrollando sus estrategias de transformación digital y otro 30% ya lo han completado, con lo cual el total de bancos mexicanos involucrados en la transformación digital asciende a 80 por ciento. Según los resultados de dicho estudio, GFT, especialista en el sector financiero, planteó que las soluciones de IA más populares que se adoptarán en México corresponden con las tendencias globales; 50% asistentes virtuales para clientes, 42% automatización de procesos robotizados; 33% interfaz de cliente personalizada. P.C. sistema financiero, tecnología, digitalización Precios subieron 0.63% en octubre; inflación llega a 6.37% Redacción Durante octubre el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un incremento de 0.63%, así como una tasa de inflación anual de 6.37%, en el mismo mes del 2016 presentó un alza mensual de 0.61% y de 3.06% anual, informó el INEGI. El avance en los precios obedeció al fin del periodo de bajas tarifas eléctricas en varias ciudades del país, luego de que tradicionalmente disminuyen durante la temporada de calor. También afectó la regularización de los cobros de servicios de transporte y telefonía, que se prestaron de forma gratuita desde el terremoto del pasado 19 de septiembre, además de la gasolina de bajo octanaje, vivienda propia, servicio de telefonía móvil, restaurantes y similares, servicios profesionales, papa y otros tubérculos. P.C. INEGI, inflación Clúster automotriz, con estrategias Lourdes Flores Monterrey, NL. El Clúster Automotriz Laguna indicó que la industria automotriz instalada en esta región (Torreón, Coahuila, y Gómez Palacio, Durango), está tranquilo con relación al proceso de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), al coincidir con Asociaciones que agrupan a armadoras de Estados Unidos y fabricantes de autopartes, quienes opinan que sería un grave error que Estados Unidos abandone el Tratado, ya que perjudicaría a la economía norteamericana. La industria automotriz instalada en Coahuila y Durango se encuentra tranquila, ya que se han tenido reuniones con diversas asociaciones y todas coinciden que sería un gravísimo error de que Estados Unidos abandonara el Tratado; comentó a El Economista, José Luis Hotema, presidente del Clúster Automotriz Laguna. P.C. entidades federativas, industria automotriz La Jornada Participa Fonatur en reunión del Pacto Mundial México 2017 Julio Reyna Quiroz | lunes, 13 nov 2017 12:16 Ciudad de México. El Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), el organismo gubernamental encargado de promover las inversiones turísticas, participó este lunes en el Encuentro Anual Pacto Mundial México 2017, conformado por empresas y organizaciones que buscan el desarrollo sustentable y la responsabilidad social empresarial. La Red del Pacto Mundial de la ONU en México cuenta con más de 740 participantes y es reconocida como una de las mejores del mundo, además de ser la más grande del continente americano y la tercera a nivel mundial. En un comunicado, el Fonatur indicó que su participación forma parte del compromiso de apoyar el cumplimiento de los Diez Principios del Pacto Mundial y alinear las actividades a los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible. La finalidad es impulsar mejores prácticas que contribuyan al posicionamiento de México como nación que implementa la sostenibilidad como herramienta para mejorar y garantizar su desarrollo. P.C. Fonatur, turismo Dólar inicia la semana en \$19.07 en AICM Notimex | lunes, 13 nov 2017 08:35 Ciudad de México. El dólar estadounidense se vende en un promedio de 19.07 pesos y se compra en 17.57 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 19.25 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.30 pesos. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 23.30 pesos a la venta y 21.70 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 22.20 pesos y se expende en 26.45; en tanto que el yen se compra en 0.17 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio Promoverán Pueblos Mágicos; en paquetes turísticos para NL Julio Reyna Quiroz | domingo, 12 nov 2017 13:13 Ciudad de México. Por primera vez la Feria Nacional de Pueblos Mágicos, que se realizará el próximo fin de semana en Monterrey, Nuevo León, comercializará paquetes turísticos a través de agencias de viajes nacionales, informaron la Secretaría de Turismo federal (Sectur) y el gobierno de aquella entidad. Como parte de las innovaciones para hacer de este segmento uno de los más atractivos de la actividad turística de México, la cuarta Feria Nacional de Pueblos Mágicos 2017, a través del movimiento nacional Viajemos todos por México, ofrecerá por primera vez paquetes turísticos que serán comercializados mediante más de 30 tour-operadores de agencias de viajes nacionales que los incorporaron a su oferta para el mercado de Nuevo León; dijeron en un comunicado este domingo. La comercialización se realizará en cada uno de los stand de los 111 pueblos mágicos inscritos en el programa federal y forma parte de la estrategia para que la marca (Pueblos Mágicos) siga creciendo en el mercado nacional e internacional, aseveró el titular de la Sectur, Enrique de la Madrid Cordero. P.C. turismo El País El Gobierno obliga a rebajar las comisiones de los fondos de pensiones ante su baja rentabilidad ÍÑIGO DE BARRÓN El

Gobierno ha decidido obligar al sector a que rebaje, por segunda vez, las comisiones máximas que aplica a los fondos de pensiones que gestionan bancos y entidades. El Ministerio de Economía ha publicado hoy un Real Decreto que supondrá una rebaja, dentro de seis meses, de la comisión media desde el 1,5% al 1,25%. La comisión se reducirá por tramos: así, los fondos pensiones de renta fija pasarán de 1,5% al 0,85%, por lo que serán los más afectados. Los de renta fija mixta, de 1,5% a 1,3% y los de renta variable y fondos garantizados se mantienen en el 1,5%. Además, el Gobierno quiere incentivar este tipo de ahorro otorgándole liquidez: se podrán recuperar los fondos de pensiones con más de diez años de antigüedad a partir de diciembre de 2015, es decir, en diciembre de 2025. P.C. pensiones, seguridad social

Cambio climático: las emisiones mundiales de CO2 vuelven a crecer en 2017 Manuel Planelles Las emisiones de dióxido de carbono (CO2) generadas por el ser humano volverán a aumentar en 2017. Según los cálculos de los especialistas, alcanzarán las 41,5 gigatoneladas, un dato similar al de 2015, cuando se batieron todos los récords. El incremento en el uso del carbón, especialmente en China, está, en gran medida, detrás de la subida. Casi el 90% de las emisiones de CO2 que genera la actividad humana proceden del uso de los combustibles fósiles y la industria, que este 2017 crecerán un 2% después de tres años de estancamiento y alcanzarán un nuevo récord. "El tiempo se está agotando", advierten los investigadores sobre la necesidad de recortar las emisiones para evitar los efectos más catastróficos del cambio climático. P.C. cambio climático, efecto invernadero, medio ambiente